

Formel 4 startet mit Abarth in die fünfte Saison

In der Motorsport Arena Oschersleben geht an diesem Wochenende die Formel 4 des ADAC in ihre fünfte Saison mit Abarth als Motorenpartner. Die von Tatuus gefertigten, ultraleichten Formel-Monoposti werden von Turbomotoren angetrieben, die aus 1,4 Litern Hubraum 160 PS (118 kW) holen. Mick Schumacher, Sohn des siebenfachen Formel-1-Weltmeisters Michael Schumacher, nutzte die Rennserie bereits als Karrieresprungbrett. Sein Cousin David war im vergangenen Jahr der beste Rookie in der Formel 4.

Für Fans bleibt die Frage spannend, ob auch in diesem Jahr – wie schon viermal zuvor – der Sieger des Auftaktrennens am Ende der Saison wieder Champion wird. Die sechs weiteren Rennläufe finden auf dem Red-Bull-Ring Spielberg in Österreich, in Hockenheim (zwei Termine), im niederländischen Zandvoort und auf dem Nürburg- sowie dem Sachsenring statt. Sie werden von Sport1 im Free-TV übertragen. (ampnet/jri)

26.04.2019 14:50 Seite 1 von 2



Bilder zum Artikel



ADAC Formel 4 powered by Abarth.

Foto: Auto-Medienportal.Net/FCA

26.04.2019 14:50 Seite 2 von 2